

Brigitte Dumant part en séjour culinaire au Japon

OUEST France - Saint-Étienne-la-Thillaye - 18 Octobre 2014



Brigitte

Dumant est invitée à vivre, pendant quinze jours, chez une femme japonaise pour faire un échange culinaire. L'histoire

Brigitte Dumant donne des cours de cuisine dans sa charmante longère normande depuis cinq ans. Elle s'envolera, mardi, pour donner des cours de cuisine à une Japonaise, Michyo Aikawa, qui a une école de cuisine à Kitakyushu.

« Je vais là-bas pour donner trois cours de cuisine à 75 personnes. Je vais leur apprendre à confectionner, avec des produits de qualité, des gougères bourguignonnes, du coq au vin et sa purée, une quiche lorraine, un velouté de céleri et, en dessert, une tarte Tatin. En retour, Michyo Aikawa va me donner un cours de cuisine japonaise traditionnelle et deux de cuisine familiale. Mais je ne connais pas les menus, ce sera une surprise que je me ferai un plaisir de partager, au retour, avec mes élèves », déclare, en riant, la chef normande.

Des recettes japonaises, cela va la changer ! Dans ses bagages, elle emmène du **« beurre normand et du pont-l'évêque »**. Au coeur de ce périple japonais, qu'elle attend avec impatience, il est prévu aussi de faire un peu de tourisme avec la visite de deux anciennes capitales : Kyoto et Nara. **« Nous allons dormir dans une auberge traditionnelle. »**

Retour prévu le 7 novembre avec des images plein la tête et des saveurs qu'elle mettra au menu de ses cours et des séminaires qu'elle anime.